

Geodaten-Management

Digitales Abbild Bayerns

[07.05.2013] In Bayern entsteht ein Kompetenzzentrum Digitalisierung. Dieses bietet alle wichtigen Dokumente der Vermessungsämter digital an. Zudem soll ein realistisches Abbild Bayerns in der dritten Dimension erstellt werden.

Die Bayerische Vermessungsverwaltung erhält ein Kompetenzzentrum Digitalisierung. Dieses wird nach den Worten von Finanzminister Markus Söder zentrale Dienstleistungen für die 51 Vermessungsämter im Freistaat erbringen. Alle wichtigen Dokumente der Ämter würden künftig für Bürger und Wirtschaft sowie andere Verwaltungen digital zur Verfügung gestellt. Darüber hinaus wird laut der Pressemitteilung des Finanzministeriums im Zuge der Digitalisierung ein realistisches digitales Abbild Bayerns geschaffen. Aus zweidimensionalen Karten und Bildern sollen dreidimensionale Modelle aller acht Millionen Gebäude im Freistaat werden. Basis für die 3D-Modelle seien aus Flugzeugen aufgenommene hochgenaue Oberflächendaten sowie die täglichen Messungen vor Ort.

(ba)

Stichwörter: Geodaten-Management, Bayern, 3D-Modelle, Markus Söder